Peters kleiner Freund

Peter wohnte mit seinen Eltern an einem Park. Dort beobachtete er oft die Tiere. Ein Eichhörnchen kam manchmal bis in den Garten hinein. Peter hatte das Eichhörnchen besonders gern und fütterte es oft. Er nannte es Hansi.

An einem sonnigen Nachmittag spielte Peter mit seinem Freund Ralf im Garten. Die Mutter brachte jedem Jungen ein Stück frischen Streuselkuchen. Sie stellte den Kuchenteller auf den Gartentisch. Die beiden Jungen spielten noch eine Weile. Dann wollten sie ihren Streuselkuchen essen.

Aber auf dem Kuchen fehlten jetzt die Streusel. Die Jungen wunderten sich. Peter lief zur Mutter in die Küche und erzählte ihr alles. Die Mutter ging mit in den Garten. Sie zeigte auf den Gartentisch und lachte: "Seht mal, wer die Streusel gefressen hat. Den Kuchen könnt ihr nicht mehr essen." Auf dem Tisch saß Hansi und knabberte am Kuchen. Da lachten auch die Jungen. Hansi erschrak und sprang schnell auf den nächsten Apfelbaum.

Die Mutter ging wieder in die Küche. Sie brachte den Jungen noch zwei Stück Kuchen heraus und sagte: "Esst den Kuchen aber gleich" Mehr habe ich nicht."



illustriert von Klaus Ensikat